



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Parque Nacional Nahuel Huapi será sede anfitriona de la 20° edición de la Carrera El Cruce, los días 1 al 6 de diciembre del año 2023. El objetivo de esta carrera es cruzar los Andes, uniendo Argentina y Chile en una distancia de más de 100 km, divididos en 3 etapas. Dado que la Cordillera de los Andes ofrece muchísimos pasos por donde unir ambos países, el recorrido cambia todos los años, manteniendo siempre marcos geográficos únicos en el mundo y en esta oportunidad, nuestro Parque Nacional será quien reciba a los y las corredores de todo el mundo que vienen a disfrutar de esta excepcional competencia.

El Cruce nació en el 2002 en el con el objetivo de unir la Argentina con Chile cruzando la Cordillera de los Andes durante 3 días. Fue la primera competencia de aventura que reunió a más de 300 participantes con el objetivo de llegar a otro país, atravesando montañas y compartiendo los más grandes campamentos que hayan albergado.

La organización del evento deportivo está a cargo del Club de Corredores, una empresa líder en organización de carreras de aventura y de calle en América Latina. Cuenta con más de 27 años de experiencia realizando eventos deportivos, una infraestructura única a nivel mundial y un equipo de trabajo de primera clase. Tienen como misión brindar un servicio integral a los corredores, desde informar a los/las corredores/as acerca de las distintas competencias que se desarrollan en el país y en el extranjero, hasta organizar competencias propias organizando más de 80 eventos deportivos al año, tanto en Argentina como en otros países de América Latina. La organización de un evento deportivo de esta magnitud no es sencilla.

Un equipo de más de 30 personas trabaja arduamente durante los meses previos, llegando a ser más de 900 durante los días de la carrera. Su prioridad es ajustar todos los detalles y brindar a los corredores todos los servicios necesarios para hacer más sencilla y agradable su experiencia. Desde las comidas, hasta el armado de los campamentos, la provisión de hidratación y los traslados, todo requiere de un enorme esfuerzo humano y de coordinación, sobre todo porque se realiza en zonas de alta montaña, aislados de cualquier centro urbano. Asimismo, la seguridad de los corredores es prioritaria para la organización: están acompañados a lo largo de toda la carrera por un deportólogo y ante una emergencia, se cuenta con el apoyo de ambulancias y helicópteros para efectuar rescates y traslados. Todas estas características hacen de "El Cruce" una carrera única en el mundo.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

Los lugares en los que se desarrolla el evento son de una belleza inigualable. Los corredores atraviesan montañas y volcanes, cumbres nevadas, bosques, lagos, valles y zonas rocosas. Las variaciones climáticas posibles en esta carrera y la exigencia física para los corredores es enorme y requiere de un intenso entrenamiento previo. Es una carrera para quienes aman la aventura y están dispuestos a enfrentar 3 días corriendo y viviendo en medio de las montañas, soportando todas las dificultades que ello implica.

Si bien se trata de una carrera de aventura extrema, su potencial turístico y de promoción es importante, pues logra atraer a una enorme cantidad de corredores de todo el mundo. En la última edición participaron más de 4000 corredores de 38 países distintos, un verdadero récord para una carrera de montaña de 3 días. La carrera se corre en modalidad individual.

En el año 2010 esta honorable Legislatura declaró "De interés deportivo, turístico, social y cultural la realización de la 9na. edición del Cruce de los Andes los días 5, 6 y 7 de febrero de 2010, carrera de aventura en equipos de dos integrantes modalidad Cross Country, organizada por el club de corredores." (Declaración 41/2010, autoría Enrique Muená. Celebramos el continuado esfuerzo y dedicación para el desarrollo de esta carrera que se realizará este año en el Parque Nacional Nahuel Huapi.

Por ello;

Autoría: Julia Fernández.

Acompañantes: Claudia Contreras, Adriana Del Agua, Graciela Vivanco y Juan Pablo Muená.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO

DECLARA

Artículo 1°.- De interés deportivo, turístico, social y cultural la realización de la 20° edición de la carrera "El Cruce", carrera de aventura de más de 100 km modalidad Cross Country, organizada por el Club de Corredores que se realizará del 1 al 6 de diciembre del 2023 en el Parque Nacional Nahuel Huapi.

Artículo 2°.- De forma.